



Armut hat viele Gesichter



© Lizenzfrei

Armut begegnet uns täglich – auch in der reichen Schweiz. Die Heilsarmee beleuchtet Facetten der Armut und weist auf ihre Angebote hin.

Es gibt zahlreiche Ursachen, warum Menschen – auch in der wohlhabenden Schweiz – unter die Armutsgrenze rutschen. Besonders gefährdet sind Kinder und Jugendliche aus armutsbetroffenen Familien. Durch das Corona-Virus und den Massnahmen zum Schutz der Gesundheit ist das Armutsrisiko zusätzlich gestiegen. Kurzarbeit oder gar Arbeitslosigkeit sind existenzbedrohend.

Daher beleuchten wir die Facetten und Auswirkungen von "Armut" in den Monaten August und September intensiv. Mit dem August-Mailing bringen wir unseren Spenderinnen und Spendern das Thema näher und gewähren ihnen einen Einblick in unsere Angebote.

Mehr Informationen zur [Kampagne "Armut"](#).

Autor

Judith Nünlist / Fundraising Heilsarmee

Publiziert am

14.8.2020